



AL AYUNTAMIENTO-PLENO

La situación económica del Ayuntamiento de Jerez con un endeudamiento de más de mil millones de euros requiere del esfuerzo de todos para encauzar las anteriores políticas económicas que generaban más gastos que ingresos.

Con la llegada del Partido Popular al gobierno de la ciudad de Jerez en el año 2011 se ha conseguido contener el gasto, normalizar los ingresos y ordenar los pagos a proveedores para lo que ha sido necesario realizar un Plan de Ajuste así como ejecutar diversas medidas de ahorro.

Siendo un objetivo claro para el Partido Popular de Jerez que los jerezanos y jerezanas conozcan la situación real de las cuentas municipales, en un ejercicio de transparencia continua, se ha ido dando cuenta de todas las medidas realizadas a la opinión pública, al pleno de la anterior corporación y al Ministerio del Gobierno de España.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Municipal Popular, formula la siguiente

PROPOSICIÓN:

Instar a la Alcaldía a la realización de una Auditoría de las cuentas del Ayuntamiento de Jerez así como del grupo de empresas y organismos dependientes durante los últimos ocho años.

Mª JOSÉ GARCÍA-PELAYO
PORTAVOZ GRUPO MUNICIPAL PP JEREZ

